

4月30日（金） 3年 GIGA端末にチャレンジ！



水曜日、3年生が**GIGA端末のログインにチャレンジ**していました。充電されていないなどのトラブルもありましたが、3年生のみんなは、よくがんばっていました。なれば、かんたんにできるようになります。がんばって！

4月28日（水）

北門で 安全確認を！



北門のところで、ちゃんと安全確認ができる人が増えてきましたが、まだ、「あぶない！」と思うことがあります。

北門から出るとき、運動場から出るとき、必ず左右を見て、車やバイク、自転車が来ていないか確かめましょう。

「2本の普通の道路を横切っている」ということを忘れないで！

4月27日(火) 4年 GIGA端末にチャレンジ!



先週、4年生が、GIGA端末のログインにチャレンジしていました。キーボードを使った場合とタブレットだけの場合のそれぞれの入力方法を知って、一人一人がログインできていました。とても慣れている人もいて、友達に教えている人もいましたね。これから、たくさん使う中でGIGA端末になれていくって、いろんなことに使ってほしいです。

きんきゅうじたいせんげん 緊急事態宣言

4月26日（月）

！ 感染症対策
へのご協力をお願いします

新型コロナウイルスを含む感染症対策の基本は、「手洗い」や「マスクの着用を含む3つのマスクチケット」です。

①手洗い **正しい手の洗い方**

- 爪はよく切っておきましょう。指先や指縫は外しておきましょう。
- 流水でよく手をぬらした後、石けんをつけて、手のひらをよくこすります。
- 泡立ちの手を取引入りにこすります。
- 泡立った手をあわせます。
- 泡立った手をこすります。
- 泡立った手をこすります。

石けんで洗い終わったら、十分に水で流し、綿棒をタオルやペーパータオルでよく拭き取って乾かします。

②マスクチケット **3つのマスクチケット** 電車や電車、学校など人が集まるところでやろう

マスクを着用する（口・鼻を覆う） ティッシュ・ハンカチで口・鼻を覆う 特に口・鼻を覆う

何もせずに咳やくしゃみをする

正しいマスクの着用

- 鼻と口の両方を確実に覆う
- ゴムひもを耳にかける
- 隙間がないよう今まで覆う
- 咳やくしゃみを手でおさえる

首相官邸 Prime Minister's Office of Japan 厚生労働省 Ministry of Health, Labour and Welfare

詳しい情報はこちら

検索

QRコード

きのうから、緊急事態宣言が発令され、今まで以上に新型コロナウイルスの感染症対策が必要になりました。しばらくは、できないことが増えますが、先生たちの話をしっかりと聞いて、守ってください。

みんなで、**自分も、友だちも、家族も守るために、がんばりましょう！**

4月21日（水） 参観・懇談会（4・5・6年）



きのう、4・5・6年の参観日がありました。しっかりと手をあげて発表したり、一人一人が考えた文をつなげてグループで長い文章を作って発表したりしていました。GIGA端末を使ってインタビューで質問したい内容を交流したりもしていました。どのクラスも、高学年らしい学習に向かう態度で、かっこよかったです。

4月21日(水) 参観・懇談会 (1・2・3年・にじいろ学級)



きのうは、1・2・3年と
にじいろ学級の参観・懇談
がありました。

たくさんのおうちの方が参
観に来られていて、いつも
より少し緊張気味の人が多く
ったように感じました。

ノートにしっかりと書いたり
ペアトークをしたりして
いて、きっとみんなのがん
ばっている姿を見ていただ
いたことでしょう！

4月20日（火）

こいのぼり



きのう、嵯峨野小学校の空に
こいのぼりが泳ぎだしました。

毎年、「子どもの日」に向けて、
子どもたちがすくすくと成長するようにと願いをこめて、こいのぼりをあげています。

たくさんの元気なこいのぼりにあやかり、みんなが元気に過ごしてほしいです！

4月19日（月） 朝の門のところで・・・



朝、門のところに立っていると、たくさんのお友達が「ステキ」に出会います。あいさつが自分から先にできる人、気持ちのいいあいさつが返ってくる人、低学年の人ややさしくしている人、ほかの人に元気をあげているような感じの人などなど・・・。そんな「ステキ」が広がっていくといいなあと思います。

4月16日（金） アレルギー対応研修



先日、たくさんの先生たちが集まって、「もし、食べ物でひどいアレルギーが起つてしまったら、どうするのか？」という研修会をしました。実際にやってみてわかったことをもとに振り返りをして、「万が一」の時のために準備をしています。子どもたち、皆さん！緊急事態の時には、静かに先生たちの声を聴きて行動し、友達を守るために協力してくださいね。

4月15日（木） はじめての きゅうしょく



今年度の給食が始まりました。

1年生にとっては、初めての給食ですね。

給食当番の皆さんには、当番の仕事をしっかりと頑張っていました。かっこよかったです。

みんなでおいしくいただきました。



4月13日（火） さすが、6年生！



昨日の中間休みの終わりに「音楽が流れた後に教室にもどって、チャイムと同時に授業が始まられるタイミングなのかな？」と思い、教室を回ってみました。

すると、6年の3クラスでベルが鳴るとほぼ同時に授業が始まっていて、1クラスは、すでに教室から移動していました。**さすが、6年生！** すてきなお手本の姿だと、感心しました。（ほかの学年に回れなくてごめんなさい。また今度）

4月12日（月） 授業1日目



4月9日（金），先生の話をしっかりと聞いたり，新しい教科書にていねいに名前を書いたりして，新しい学年が本格的にスタートしました。

学年集会を開いた学年もありました。6年生は「Supportしよう」と先生たちと確認しあっていて，最高学年としての心意気が感じられました。（写真が撮れていなくて😢）

4月9日（金） 新年度のスタート！



きのう4月8日（木）には、着任式、始業式、入学式がありました。一つ上の学年になって、気持ちも新たにスタートですね。

学校の主役は、子どもたち、みなさんです！
どんな学校、どんなクラスにしたいですか？

